



**Военная фармация
и медицинская техника**

**Military pharmacy
and medical technique**

Мирошниченко Ю.В., Умаров С.З., Кириллова Ю.Л. — Пути совершенствования обеспечения медицинских организаций инфузионными растворами 64

Miroshnichenko Yu.V., Umarov S.Z., Kirilova Yu.L. — Ways of improvement of medical facilities support with infusion solutions 64



**По страницам зарубежной
медицинской печати**

**From the foreign
medical publications**

Анисимов А.С., Голота А.С., Крассий А.Б., Парфенов В.Д., Солдатов Е.А., Шалахин Р.А. — Концепция «гибридных войн»: возникновение, эволюция и современное состояние 68

Anisimov A.S., Golota A.S., Krassii A.B., Parfenov V.D., Soldatov E.A., Shalakhin R.A. — The concept of «hybrid war»: the rise, evolution and modern state 68



Краткие сообщения

Brief reports



**Из истории
военной медицины**

**From the history
of military medicine**

Люттов В.В., Роскостов М.В. — Кронштадтскому военно-морскому госпиталю — 300 лет 79

Lyutov V.V., Roskostov M.V. — The Kronstadt navy hospital celebrates the 300th anniversary 79

Безносик Р.В. — Из истории Филиала № 2 Главного военного клинического госпиталя имени Н.Н.Бурденко 84

Beznosik R.V. — From the history of the Branch N 2 of the N.N.Burdenko Main military clinical hospital 84

Титов И.Г., Казанцев В.И. — Санаторию «Звенигородский» санаторно-курортного комплекса «Подмосковье» Минобороны России — 70 лет 88

Titov I.G., Kazantsev V.I. — Health resort «Zvenigorodskiy» of the therapeutic resort complex «Podmoskovie» of the Ministry of Defense of Russia celebrates the 70th anniversary 88



Официальный отдел

Official communications



Лента новостей

**54, 67,
92 News feed**



Хроника

Chronicle

Калмыков А.А., Рычков В.В., Степанов А.В. — Научно-практические конференции врачей Центрального военного округа «Актуальные вопросы военной и практической медицины» в Оренбурге (1995–2016) 93

Kalmykov A.A., Rychkov V.V., Stepanov A.V. — Research and practice conferences «Current issues on military and practical medicine» of physicians of the Central military district in Orenburg (1995–2016) 93

CONTENTS